
Ｆ
T H E R O T A R Y C L U B

可
O F Y A M A T O - N A K A '

大和中ロータリークラブ会報和 」夕■ フ
Ｐ可

手をさし伸くよう…
l( . l ;T jミクレ』、・しｽーーノ

R E A C H O U T . . .
、̅

／′

１６回例会1978年１０月1２日（木）晴第22号第
出席報告

千 弐 , 』 年
『 ｡ ↓ , 矢野会長テーマ友情の輪をひろげよう

２５名

司 会 長 谷 川 幹 事’淡谷，小菅，袴田，宮之原，須藤
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ご支援とご協力をお願い申し上げます。擬溌難
韓拳報鑑雁特Mll代表，入内嶋和夫君（大和R.C､）

理事会報告
l ) I G F ( インターシティー，ゼネラル，フ

ォーラム）に捉出するテーマを次のように決

めました。

「ロータリーの心を知るには，知らせるには」
２）研究グループ交倒受入分担金の支出を会員

１人当り1,500円の負担をお願いすることに

なりました。

連絡事項
l)研究グループ交換受入のための分扣金のご

負担につきましては，９月２８日の例会と，ク
ラブ会報第20号でご説り]申し上げました理由

によるものでございますのでご協力をお願い
「'1し上げます。分扣金1,500円の納入は高橘

１崎ﾙｩ長のﾉﾉｰで受入れしておりますので，お

嘗灘裳鴬
保志||旧一ｲ|-（枇浜瀬芥）

小沢睦ｲＩ.，枇浜利武ハ，
小栗孝剛ハ，宮束悠潜，

村上八郎ハ，佐藤孝君，

，伊東佑時ｲヤ（座間），
道岸唯一（，河野'賦股ハ・
土屋巌淵，黒沢安雄刑，
荒木康夫ハ（大和），

篝簔報誉 長谷川幹事代行

｡ロータリー米山記念奨学会よりクラブ会長あて

に手紙をいたどきました。

手紙の内容は，昭椥53年10月２日付にてlhJう
２ケ年間，化|人の特別寄附金に対する免税lIⅡ世

の認可がｲ￥られましたというものです。従いま

して，５３年１０月２日以降の送金分には免税イル世
のための倣収証と認ﾛJ書の写を,i,ｆ求があれば

お送りドさるそうです。
つまり，会員の皆様がこの米111奨学会にご寄

附なさったものは，確定申告の際に寄附金控除
が受けられるようになりましたので，尚-I↑ｲの
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本日のプログラム(10月１９日）
イニシエイションスピーチ小菅批松本暦

１週子.i
｢娠仕から伸たもの」 片岡みどり女史 _ノｌ

、

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか
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毎週木曜日12時30分より
矢 野 久 元 副 会 長
長谷川清一会報委員
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親 睦 活 動 委 員 会 猪 熊 委 員 長
。本日は次の方のお祝がございます。

結婚記念日辻国明君 ( 1 0月18日）
。１０月29日の家族会には50名くらいのご参加を予

定しておりましたが，現在33名しか申し込みが
ありません。ご家族を含めて積極的なご参加を
お願いします。

帰りの時にお願いします。
２）１２月１日㈱午後６時より厚木小杉会館に於

て，三クラブ（大和，座間，大和中）の合同例

会が行なわれることが決まりました。この合同

例会は夫婦同伴ということですのでご承知下さ
い。

3)10月15日旧）大和市が制定した福祉の日に大

和，大和中ロータリークラブの医師の方々が協

力して健康相談が行なわれますことは，クラブ

会報第19号の委員会報告の中でもお知らせいた

しましたが，会員の方で当日都合のつく方のご

参加をお願いします。

４）横浜田園ロータリークラブの認証状伝達式会

場の案内図をお配りいたしましたのでご利用下
さい。

５）国際ロータリー第257地区浦和南ロータリー

クラブより認証状伝達式の案内が参りましたの

でお知らせいたします。

日時５３年12月３日（日）午前11時

場 所 埼 玉 県 浦 和 市 東 岸 町 1 0 番 地
小松原女子高校体育館

登 録 料 会 員 １ 名 1 0 , 0 0 0 円

家族１名8 , 0 0 0円

申込期日５３年10月20日まで
６）蜂屋副会長の病状結果を報告いたします。

前回までの連絡では軽い怪我だということでし
たが，会社に確かめましたところ鶴見の橋爪病

院に入院しておられるとのことでしたので，昨

日，星特別代表から主治医に確認していたぎき

ましたところ，顔面骨折と肋骨骨折の為，療養

は長期に亘ることがわかりましたことを報告い
たします。

なお，副会長がこのような事情であります

為，定款第８条第５節Ｃ項の適用を理事会に要

請し承諾をいた冒きました。
７）本日の例会終了後，定例理事会を開催いたし

ますので理事，役員の方のご出席をお願いしま

す。会場は事務局にてお願いします。

譲鐵議溌鱸簿議
社会奉仕について

パネラー入内嶋和夫君（大和RC )

リーダー芦田社会奉仕委員会副委員長
◎入内嶋パネラー

私は大和RCの社会奉仕委員長をやっています
が，「ロータリーの社会奉仕活動とは何か」という
事について，私は次の様な定義をもっております。
「地域社会の真の必要事項を究明し，それを改善

するため，ロータリアン自身が，その責任におい
て，立案し，行動し，そして完遂させる《.超我の
奉仕”である」

本日は芦田君をリーダ．一として，皆様の社会奉
仕に対するいろいろなご意見をお出し頂きたいと

存じます。
◎芦田リーダー

先般よりお願いしておりました「我々に出来る
社会奉仕」と題して，皆様のお考えをお出し頂き
ましたが，上田会員のご協力を得てまとめてみま
した。これはあくまで案であり，これを参考として

本日のフォーラムを進行させたいと考えています。
皆様の活発など意見をお出し下さい。

へ

瓜

Ａ考人関係
①寝たきり老人へ手をさし伸くよう。

③交代制（グループ単位）で訪問の実施
⑥風呂付バスの購入

②老人ホーム建設へのアプローチ（特に身体障
害者向け）

③落語・講談等の独演会（於文化会館）へ各地



区の老人会を通して招待。
Ｂ身体障害者関係
①身障者（特にクルマ椅子利用者）専用のマイ

クロバスを市に寄附する。

②身障者向けの助成。
Ｃ学童関係

①釡本氏を迎えて青少年サッカー教室。
②小中学校へ植樹。
③小学新入生（入学期）に交通安全のワッペン
を贈る。

④特殊学級（杉の子学級）等へ教材の援助。
⑤空地を借り児童のために緑の公園を。
Ｄ福祉関係

①市役所並びに福祉事務所と打ち合せして要望
するものに協力する。

②青少年福祉センターへアプローチ。
Ｅ環境整備関係

①下水道不備のため今夏は蚊が大量発生した。
幼虫の駆除（殺虫剤等)。

②信号機の無い交差点での事故が多い。その対
策。

③上草柳にある水源地の遊歩道の清掃。

難灘徽議璽蕊
横浜瀬谷RC保志会員初めてお世話様になり

ます。今後ともよろしくお願い申し上げ
ます。

座間RC伊東会員初めて参りました。今後共

宜しくお願い致します。
大和RC横沢，小栗，宮東，土屋幟会員

皆様，ごきげんいか買ですか。
「カゼ」がはやっていますが？元気

ですごしましょう。
大和RC黒沢会員お世話になります。
大和RC村上しり会員初めて伺わせていた冒き

ました。今後共宜しくお願い致します。
大和RC荒木会員ご近所に居ります。よろし

くお願い致します。
伊藤会員過日会話形式で思いのま良にとりとめ

もなく語った事を上手にプロフィルにま

とめて頂きまして有難うございます。今
後共どうぞよろしく，土屋会報委員に感
謝申し上げます。

辻会員，結婚記念日，忘れておりました。１９年
前を思い出し，水々しい気持になり，今
後とも家庭，仕事に全力投球いたしま
す。皆様のご支援をよろしくお願い致し

ます。

魚

上記の提案について各委員より意見が出された。
。ｃ-④については，ロータリーの友に川上さん

を呼んでの野球教室の話が載っていましたので，
それを参考にしました。（上田会員）
・予算が,5万円と決っていますから，それ程大き

な事は出来ない。勤労奉仕的な事から始めて良い
のではないか，（北砂，中西会員他）等々。

最後に入内鳩パネラーが，地区協議会のガバナ
ーの話を例に上げて

「私達は何かを持っている。しかしそのまもでは
何も出来ない。それは計画を立案し，行動して始
めて素晴しいものに生まれ変わることが出来る。

それがロータリアンとしての行動である。大小の
問題ではない。それはクラブに合った計画を立案
し実行することである。ロータリーの年度は-年
限りだ／足元をみつめて，思い切ってやろう／」

と結んだ。

へ

理事会報告

昭和53年10月12日例会終了後１時40分よりロー
タリー事務室において定例理事会が開催され次
の事が決まりました。

。矢野会長，蜂屋副会長ともに長期に亘り欠席

の為会長臨時代行に国際奉仕委員長の佐藤実

会員が就任することになりました。

一



-入会されて良かったと思われることは……？

「何と言ってもいろんな職業の友人が出来た

事です。心を豊にしてくれる友人を得られた事
は大変嬉しく，物はお金さえ出せば得ることが
出来ますが，心の友人はそのチャンスがなけれ
ば得られません。」
--職業分類委員長としてひと言……。

「未充填の中から人柄の良い方を選ぶことだ
と思っています。私は選考委員会の副ですが，

寺田委員長ともよく話すんですが，仲良くやっ
てゆける人達を選ぶように心掛け，せっかくも

り上ってきた中クラブの良い雰囲気を末永く保
ちたい，と。」

Charter
Member's
P rofi l e
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亀 谷 会 員
今週のご紹介は亀谷志郎会員です。亀谷会員

は，中央林間の中央診療所院長。岐阜県出身で

平城中学一旅順高校一九大医学部を経て，大阪
大学医学部で教鞭をとり，昭和39年に大和へ移
住開業され今日に至っています。ご専門は循環
器内科。日本ビクター相模工場前にある中央診
療所。成人病専門といった病院のようです。入
院患者もあり，亀谷院長は大変にお忙しい。午
後３時の回診が終ったところへお邪魔しました。

へ

ご趣味はゴルフ，スケート，読書，又奥様が

能のご趣味がおありでときどき能の観賞もされ
るとか。学生時代にはヨットや弓道をされてい
たそうです。院長のお仕事の他に県，市の医師
会の仕事，又３ツの研究会も主宰されていると
いう大変にお忙しい方である。「今のうちに勉

強しておきませんと．｡…・・私は家内に書道も習
っているんです。」とおっしゃる亀谷さん。
能，弓道，書道と純日本風なものを愛される温
和なご性格の持ち主，中クラブにはなくてはな
らぬ人材のお一人である。

（土屋会報委員）

-早速ですが，ロータリアンになって約５ケ

月を経過し，いろいろと行事も経験された訳で
すが，これまでのことを振返って率直なご意見
をお聞かせ願えませんか……。

「私は阪大におりました時，先輩にロータリ
アンがおり，たしか昭和26～７年の頃のことで

すが，地方の名士の集りだと思っていました。
奉仕する団体であることは知りませんでした。
入会してみて，皆さんと同じ様に，毎週出席

することがきつかったですね。私はリベラリス
トですから，例えば地区大会にしても半ば命令
的に出席を強制されることに抵抗を感じ，又何
も西洋風にすべてをしなくても，日本では日本
なりのやり方をやっても良いのではないかとず
い分考えましたね」
-現在はいかぎですか……？

「最近はそんな矛盾も大分解決して来まし
た。７分は西洋流に３分は日本流のやり方でと
いう気持はありますが……。例会にしても出席
するのが楽しみになって来ました。」

魚


